

"Cesfam a tu Puerta": Profesionales de la Salud Municipal realizan atenciones a domicilio en Villa Alemana

Más de 1.200 atenciones al mes realiza el equipo de profesionales del programa "Cesfam a tu Puerta", que todas las mañanas y tardes recorre distintos sectores de Villa Alemana, llevando prestaciones de salud a vecinos y vecinas que tienen dificultad física para trasladarse hasta un centro de atención primaria.

Esta iniciativa del Departamento de Salud de la Corporación Municipal de Villa Alemana reúne a médicos, enfermeros, psicólogos, nutricionistas, kinesiólogos, matronas y terapeutas ocupacionales, quienes realizan una atención multidisciplinaria a domicilio a los y las pacientes que lo necesitan.

Anuncio Patrocinado

Karen Castro, enfermera coordinadora del equipo "Cesfam a tu Puerta", explicó que "esta iniciativa se creó para llegar a pacientes que están con necesidades de atención y que no pueden acceder al Cesfam, ya sea porque tenían dificultad de acceso o no tienen redes de apoyo. Son usuarios que tienen movilidad reducida, que tienen dependencia leve o moderada, que son adultos mayores o niños que tienen necesidades especiales".

En la misma línea, Rubén García, asesor técnico de la Dirección de Salud de la Corporación Municipal de Villa Alemana, agregó que "debido a esta necesidad imperante de nuestros vecinos de Villa Alemana de poder retomar los controles, acceder a prestaciones de salud que habían sido postergadas debido a la pandemia, se implementó esta estrategia que cuenta con un número bastante importante de profesionales que presta atención en toda la comuna".

“Cesfam a tu Puerta”: Profesionales de la Salud Municipal realizan atenciones a domicilio en Villa Alemana

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“SON SÚPER ATENTOS CONMIGO”

Este programa funciona desde el mes de agosto en Villa Alemana y ha resultado ser todo un éxito, puesto que son muchos los vecinos y vecinas que se han visto beneficiados y que agradecen la oportunidad de recibir atención de salud en sus propios hogares.

Una de las pacientes de “Cesfam a tu Puerta” es Blanca Carrasco, quien destacó el buen trabajo de los profesionales, quienes le han permitido mejorar notablemente su estado de salud.

“No puede haber nada mejor que esto, porque yo no tengo que ir al consultorio, no podía caminar. Los chiquillos son súper atentos conmigo, sobre todo mi kinesiólogo, que me ha hecho caminar. Porque yo no caminaba, no podía”, señaló.

Es importante recalcar que, para ser integrado a este programa de atención domiciliaria, el paciente debe ser derivado desde su Cesfam respectivo. En cada caso, los profesionales analizarán la situación particular del paciente para posteriormente, si corresponde, comenzar con las visitas a su hogar.

“Cesfam a tu Puerta”: Profesionales de la Salud Municipal realizan atenciones a domicilio en Villa Alemana

y tú, ¿qué opinas?